



Regierungsratsbeschluss vom 29. Mai 2018

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Teilrevision der Fortpflanzungsmedizinverordnung: Vereinfachung des Vorgehens zur Mitteilung der Abstammungsdaten an das Kind; Vernehmlassung

P180288

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Amt für das Zivilstandswesen.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die Teilrevision der Fortpflanzungsmedizinverordnung. Personen, die aufgrund einer Samenspende geboren wurden, sollen in einem vereinfachten Verfahren zu ihren Abstammungsdaten gelangen. Die persönliche Vorsprache beim Eidgenössischen Amt für das Zivilstandswesen (EAZW) soll durch eine Mitteilung auf dem Postweg abgelöst werden. Dies ist im Sinne der Kundenfreundlichkeit und im Hinblick auf die Verfahrensökonomie zu begrüssen.

